



Mönchlicher Paulaner Segen für das Festzelt

(Mynewsdesk) Hoher Besuch beim Richtfest des Paulaner Festzeltes am Oktoberfest. Extra aus Kalabrien eingeflogen, segneten die zwei Paulaner Mönche - beide hören auf den Namen Padre Antonio - das Festzelt für die anstehenden 16 Tage Oktoberfest.

"In diesem Jahr feiert die Stadt Paola die 500jährige Heiligsprechung Franz von Paolas, dem Gründungsvater des Paulaner Ordens. Da unsere Brauerei von den Paulaner Mönchen gegründet wurde, haben wir sie nur zu gerne auf die Wiesn eingeladen. Umso mehr freut es mich, dass sie sich gleich spontan bereit erklärt haben, das Paulaner Festzelt beim Richtfest zu segnen", so Paulaner Geschäftsführer Andreas Steinfatt.

Mit der heiligen Reliquie, ..., sprachen die beiden Mönche den heiligen Segen und weihten bei einem Rundgang mit den Paulaner Festzelt Wirten Arabella Schörghuber und Peter Pongratz sowie dem Stadtpfarrer Markus Gottswinter das ganze Zelt.

Schon im April war Padre Antonio nach München gekommen und braute für die große 500Jahre Heiligsprechungsfeier ein extra Bier am Paulaner am Nockherberg ein. Jetzt folgte er nur zu gerne der Oktoberfesteinladung. "Mit dem Segen bin ich mir sicher, dass wir eine friedliche und schöne Wiesn erleben werden", freute sich Andreas Steinfatt.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im Paulaner Brauerei Gruppe GmbH & amp; Co. KGaA

Pressekontakt

Mynewsdesk

Herr Mynewsdesk Client Services
Ritterstraße -14 12
10969 Berlin

press-de@mynewsdesk.com

Firmenkontakt

Mynewsdesk

Herr Mynewsdesk Client Services
Ritterstraße -14 12
10969 Berlin

shortpr.com/2cwz7s
press-de@mynewsdesk.com

Paulaner Brauerei

Gut, besser, Paulaner der bekannte Slogan der Paulaner Brauerei ist nicht nur ein Werbespruch, sondern eine Richtschnur für jeden Paulaner Mitarbeiter. Seit 1634 steht der Name Paulaner für höchste Qualität und Münchner Bierkultur. Die Paulaner Braumeister brauen in München das vielfältige Sortiment einer bayerischen Brauerei, von Klassikern wie Weißbier und Hellem über die Spezialitäten Salvator und Oktoberfestbier bis hin zu neuen Bier-Kreationen. Paulaner ist ein alteingesessener Münchner Familienbetrieb, der mittlerweile in über 80 Länder weltweit exportiert und sich zu einem global denkenden, modernen und erfolgreichen Markenunternehmen entwickelt hat. Mehr Informationen unter www.paulaner.de/

Anlage: Bild

